

14

Le cadre d'apprentissage pour tirer les leçons des incidents

La raison la plus importante d'investir du temps, de l'énergie et des ressources dans l'analyse des accidents est d'apprendre et d'éviter davantage d'accidents à l'avenir. Tirer des leçons des accidents est essentiel pour la sécurité routière. Le cadre d'apprentissage des enseignements tirés des incidents est l'un des nombreux moyens de gérer la sécurité au sein d'une

organisation. Le cadre est un processus par lequel les employés et l'organisation tentent de comprendre les événements négatifs en matière de sécurité afin d'éviter que de tels événements ne se reproduisent. Les résultats doivent conduire à des changements de comportement ou de processus techniques.

